
TEMA: UMA FAMÍLIA, UM AGENTE DE PAZ 

Texto base: Mateus 5:9 "Bem-aventurados os pacificadores, pois serão chamados filhos de 

Deus." 

Se queremos uma comunidade estável e que viva em união, o ingrediente principal é a paz. 

A paz promove justiça, é algo prático e deve ser proporcionado por todos nós. 

Se queremos ser verdadeiramente filhos de Deus, devemos ser promotores da paz, pois Deus é um 

Deus de paz e, como Seus filhos, herdamos Seus atributos. 

Vivemos em um mundo onde a paz está em falta, seja entre ricos ou pobres, e as famílias não estão 

imunes a essa realidade. Quando a paz falta, surgem ameaças como a violência, a prostituição e a 

injustiça. Pessoas que não têm paz em seus lares e em seus corações não conseguem promover a 

paz. 

A paz começa na família 

A paz não cai do céu, é algo que precisa ser buscado e praticado no dia a dia. 

Se a família não tem paz, também não pode transmitir paz para a sociedade. Não podemos dar o 

que não temos. Para sermos agentes da paz, precisamos estar em paz connosco mesmos, com nossa 

família, com os vizinhos e com a igreja. 

Se uma família quer ser um agente da paz, essa paz precisa ser efetiva, não apenas algo dito da 

boca para fora. A violência, a confusão, a fofoca, a inveja e o desrespeito são sinais da ausência 

da paz. E, infelizmente, essas atitudes às vezes estão presentes entre nós, mesmo dentro da igreja. 

Em 1 Coríntios 14:33, lemos que “Deus não é Deus de confusão, mas de paz”.   

Em Isaías 9:6, vemos que Ele é o “Príncipe da Paz”.  

Em João 1:12, está escrito: “Mas a todos quantos o receberam, deu-lhes o poder de serem feitos 

filhos de Deus, a saber, aos que creem no seu nome”. Isso mostra que ser um filho de Deus está 

diretamente ligado a viver e promover a paz. 

Como está a nossa vida? 

Somos desafiados a fazer uma autoanálise: 

 Minha presença promove paz ao meu redor? 

 Meus vizinhos e familiares me veem como alguém pacífico? 

 Será que eu sou um verdadeiro filho de Deus, um promotor da paz, ou alguém que cria 

divisões? 



As vezes fingimos que estamos felizes e bem, mas, na verdade, precisamos de Cristo. 

Cristo está em falta nos corações de muitos, e Ele é tudo o que precisamos para ter verdadeira 

paz. 

A paz é algo prático. É manifestada em pequenos gestos que demonstram amor, paciência, bondade 

e perdão. Estender a mão ao necessitado, perdoar quem nos ofendeu, evitar a fofoca e a discórdia 

são atitudes que promovem a paz. A paz na igreja e na sociedade começa com a paz na nossa 

família. Se a nossa família for um lar de paz, podemos ser agentes de paz para o mundo. 

Se queremos ser filhos de Deus, devemos promover a paz. As nossas vidas e famílias devem ser 

verdadeiros agentes da paz. Cristo é a fonte dessa paz. Sem Ele, podemos até tentar, mas não 

teremos paz plena. A paz deve começar em nós, e se estender à família, à igreja e à sociedade. 

Lembremo-nos do que diz Mateus 5:9: "Bem-aventurados os pacificadores, pois serão chamados 

filhos de Deus." 

Hoje somos desafiados a pedir a Deus que nos transforme em pacificadores. Que a paz comece em 

nossos corações, que se manifeste em nossas famílias e que alcance a todos ao nosso redor. 

Estendamos a mão ao necessitado, sejamos promotores da paz com palavras, atitudes e orações. 
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